



読み聞かせ

3月6日(水)2年生の読み聞かせがありました。いつもボランティアでお世話になっている「おはなしくれよん」さんにご協力いただきました。本の読み聞かせ、手袋を使った熊さんの語りなど、興味を持って話を聞いていました。



学校の木々に名前つけ

3月6日(水)5年2組の児童は森林学習で学校の木々の名前を調べて名札をつけました。講師は「福島県緑の協力隊」荒井様をはじめ、他に6名の方々にご協力いただきました。5年生社会科「森林のはたらき」の授業でもご指導をいただいております。子どもたちは大変意欲的に活動していました。



今年度最後のウィークエンドサークル

3月9日(土)午前9時30分より南公民館で今年度最後のウィークエンドサークル(地域子どもクラブ)行いました。今回は「松ぼっくりでけん玉づくり」でした。地域指導員の高田 清様、斎藤武子様、子どもたちのためにご協力いただきありがとうございます。感謝申し上げます。



楽しく英語学習

3月6日(水)AET(英語指導助手)の先生が来校しました。1年生の教室に入ると「アルファベット」の学習をしていました。「ABC…」を覚えるため全員で発声したり、自分の名前を書いたり、プリントでアルファベットを探したりしました。



5年3組音楽劇の発表会

3月7日(木)5年3組は音楽の授業で音楽劇の発表会を行いました。情景を想像して表現を工夫し音楽を作ることを中心に「走れメロス」を発表しました。ピアノや木琴、鉄琴、太鼓などで工夫した音色を奏でました。台詞も上手でした。力のある子どもたちの姿に感動しました。



交通安全母の会総会

3月9日(土)南公民館で安積第三交通安全母の会総会が行われました。今年度の事業報告と来年度の計画について協議しました。母の会の皆様には児童の登下校の安全を確保していただき感謝申し上げます。今後ともご協力をよろしくお願いいたします。

◎ 休日や下校後の交通事故防止

例年、季節の変化や年度末を迎えることにより外出の機会が増加し、交通事故の発生件数が増える傾向にあります。歩行中の飛び出しや自転車の乗り方など交通事故防止に特段のご協力をお願いいたします。